
Gassificatore, Airoldi (Pd) al consiglio: perché così vicino a Marco?
Sul progetto del gassificatore alle Ca-
sotte è arrivata in consiglio comunale
a Rovereto una domanda d’attualità
del consigliere del Pd, Mario Airoldi, il
quale sottolinea la «forte preoccupa-
zione negli abitanti di Marco», perché
l’impianto sorgerebbe sì sul territorio
di Mori, ma in realtà a meno di 800 me-
tri in linea d’area dall’abitato di Mar-
co. 

«Senza entrare nel merito degli even-
tuali rischi ambientali, preme denun-
ciare come anche in questo caso - af-
ferma Airoldi - si vengano a conosce-
re notizie di tale importanza dagli or-
gani d’informazione e non da Provin-
cia e Comune». Airoldi ricorda che il
territorio ha già ospitato per più di tren-
t’anni, la seconda più grande discari-
ca del Trentino e «come ancora una

volta venga sacrificato un terreno agri-
colo, invece di utilizzare siti industria-
li abbandonati (vedi Montecatini)». Per
questo Airoldi chiede perché «è stata
scelta la località Casotte e come mai
se ne preveda l’insediamento vicino al-
l’abitato di Marco». Inoltre si vuole sa-
pere «se gli uffici comunali erano a co-
noscenza dell’argomento e perché non
ne hanno dato informazione».
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